

Huelgoat

École des filles : six femmes pour préparer à demain

Au cours du prochain et ultime week-end de cet Été des 13 Dimanches imaginé par Françoise Livinec et son équipe cette saison à l'École des filles.

Il s'agira, samedi 31 août, de comprendre l'homme de Néandertal avec Marylène Patou-Mathis, préhistorienne et archéozoologue, pour imaginer l'humanité présente et à venir avec Agnès Australe, adepte du yoga, et Laure Ysebrant, médecin spécialiste en hématologie et immunologie, en allant du cannibalisme primitif aux nouvelles approches du corps et des thérapies contemporaines nutritionnelles aux fins d'améliorer la longévité humaine.

En d'autres termes, comprendre et connaître les derniers 30 000 ans écoulés derrière nous pour mieux imaginer et éclairer les 30 000 ans à venir devant nous.

Mais à tout ceci s'ajoute nécessairement la volonté également de changer le monde avec cette question essentielle : quelles réponses les femmes peuvent-elles apporter à la haine et à la violence actuelles ?

L'auditeur qui viendra à l'École des Filles ce dimanche 1^{er} septembre voyagera avec Irène Frain sur les traces de Pauline Gueble, déportée en Sibérie au XIX^e siècle, et profitera des analyses philosophiques de Fabienne Brugère et psychanalytiques



Marylène Patou-Mathis, préhistorienne et archéozoologue, est une spécialiste de l'homme de Néandertal, un de nos lointains ancêtres.

PHOTO : DR

d'Hélène L'Heuillet.

Samedi 31 août et dimanche 1^{er} septembre, à l'École des Filles, 25, rue du Pouly — 29 690 Huelgoat. Tarif plein : 5 €, réduit : 3 €, étudiants : 1 €, gratuit pour les moins de 18 ans. Réservations : contact@ecoledesfilles.org, 02 98 99 75 41 ou www.ecoledesfilles.org.